



Hoffnung für die Urbevölkerung Indiens

KORENKOMBU

Ein Film von Barbara Miller

HEKS Lunchkino

Freitag, 20. September, 12.00 Uhr
KinoK, Grünbergstr. 7, St. Gallen



Einladung

HEKS Lunchkino

Korenkombu – Hoffnung für die Urbevölkerung Indiens

Ein Film von **Barbara Miller**

Freitag, 20. September im KinoK, Grünbergstrasse 7, **St. Gallen**

In den Bergen Tamil Nadus leben die Adivasi, die Urbevölkerung Indiens. Ihre traditionelle Lebensweise steht seit Generationen im Einklang mit ihrer natürlichen Umwelt, dem Wald. Doch der Lebensraum ist zunehmend bedroht von Kaffeeplantagen und der Holzindustrie. Zudem wollen Regierung und Interessengruppen die traditionelle Bevölkerung aus den Bergwäldern vertreiben. Die Folge sind Verlust von Land, Heimat und traditioneller Kultur für die Adivasi.

Hoffnung erhalten viele Adivasi-Gemeinschaften durch das Tamil Nadu People's Forum on Land Rights. Das Forum berät und begleitet mit der Unterstützung von HEKS die Adivasi im Kampf um ihre Heimat. Im Dorf Korenkombu haben bereits zahlreiche Familien ihre Landtitel erhalten und lernen, ein Einkommen zu erwirtschaften und eine sichere Existenz aufzubauen.

In ihrem eindrücklichen Dokumentarfilm beleuchtet Barbara Miller einfühlsam den Kampf dieser Gemeinschaft für ihr Land, ihren Lebensraum und ihre Kultur. Es ist ein Kampf um Würde und um eine Perspektive für die Zukunft.

Das Lunchkino findet über Mittag statt. Beginn der Veranstaltung ist um **12 Uhr**. HEKS offeriert Ihnen ein kleines **Lunchpaket**. Nach dem 40-minütigen Film sind Sie herzlich eingeladen, bei Kaffee und Kuchen mit HEKS Mitarbeitenden ins Gespräch zu kommen. Wir bitten Sie um eine **Anmeldung** bis eine Woche vor der Veranstaltung.

Anmeldung

Online unter www.heks.ch/lunchkino oder telefonisch: 044 360 88 10

